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ARTICLE 2

Supprimer l’alinéa 1.

EXPOSÉ SOMMAIRE

Cet amendement est un amendement d’appel de suppression de l’alinéa 1 de l’article 2. 

Le manque d’objectivité et la partialité évidente de certains programmes diffusés sur les chaînes 
publiques nous amènent à nous interroger sur le respect de la déontologie, de l’honnêteté, de 
l’indépendance, du pluralisme de l’information et de l’expression pluraliste des courants de pensée, 
que le législateur avait également confié au secteur public. La mainmise culturelle doit cesser au 
nom de l’indépendance du secteur audiovisuel.

J’ai travaillé pendant plusieurs années au sein de l’audiovisuel public. Quand je vois le traitement 
totalement partial de l’information fait par certains présentateurs, je me dis que je ne me serais 
jamais permis à l’époque de traiter l’information de la sorte en tant que journaliste. Il est donc 
important d’engager une privatisation de l’audiovisuel public.


